

Что составляет суть и содержание современного города? Не здания, не инженерные сети и не дороги. Люди, горожане, связи и встречи между ними – вот главный смысл жизни города. Город – это пространство, пронизанное встречами.

Новостной блок очередного номера посвящен встречам архитекторов. Юбилей старейшего центра теоретической архитектурно-градостроительной мысли и фестиваль «Зодчество в Сибири» в Красноярске стали поводами для множества острых дискуссий и праздничных встреч. На этот раз главная экспозиция ЗВС вышла на встречу с городом в прямом смысле – развернулась на музейной аванполадди над Енисеем (11–44). Главная тема фестиваля – ЛИЧНОСТЬ – получила развитие в этом номере ПБ (45–92).

Встречи могут быть конструктивными, а могут – конфликтными. Чтобы встречи не превращались в столкновения, некоторые потоки надо разделять (например, потоки пешеходов и автомобилей). Развитие пешеходных зон в современном городе – элемент обязательной программы роста комфортности, как и освобождение набережных от транспорта и промышленных предприятий.

Насколько современный горожанин готов к встречам и стремится к ним? Не стало ли одиночество нормой жизни? Об этом рассуждает Константин Лидин в передовой статье (94). Общественные пространства города также могут быть интровертами и экстравертами: Андрей Бокорводит в наш обиход понятия ИНТРА и ЭКСТРА в отношении разных пространств – открытых и закрытых, по-разному способствующих встречам людей (108).

Кто побеждает в конкуренции за полноценное общение – социальные сети или открытые общественные пространства? Об этом и многом другом шла речь в Дискуссионном клубе ПБ, посвященном теме номера – МЕСТО ВСТРЕЧИ.

EG

What is the essence and content of a modern city? Not buildings, not engineering networks and not roads. People, citizens, relationships and meetings between them are the central purpose of city life. The city is a space riddled with meetings.

The news section of the current issue is devoted to meetings of architects. The anniversary of the oldest centre of theoretical architectural and town-planning thought and the Festival "Zodchestvo in Siberia" (ZVS) in Krasnoyarsk have become occasions for many heated discussions and celebratory meetings. This time the main exposition of the ZVS literally went out to meet the city – it was displayed on the museum avant-plaza above the Yenisei (11-44). The main theme of the festival – PERSONALITY – was developed in this issue of PB (45-92).

Meetings can be constructive, and they can be conflictive. To prevent meetings from turning into conflicts, some flows need to be separated (e.g. pedestrian and car flows). A compulsory program of comfort growth is supposed to develop pedestrian zones in a modern city, as well as to make the embankments free from transport and industrial enterprises.

To what extent is a contemporary citizen ready and eager for meetings? Has loneliness become a norm of life? Konstantin Lidin is discussing this issue in the leading article (94). The city's public spaces can also be introverted and extroverted: Andrey Bokov introduces the concepts of INTRA and EXTRA in relation to different spaces – open and closed, which encourage people's meetings in a different way (108).

Who wins in the competition for full-fledged communication – social networks or open public spaces? This and many other questions were discussed in the PB Discussion Club dedicated to the theme of this issue: MEETING PLACE.

EG